

Neues Gesicht im Vorstand

Kreisverband I im Bezirks-Schützenverband Grafschaft Diepholz tagt

DIEPHOLZ • Im Soldatenheim „Haus Herrenweide“ hielt der Kreisverband I des Bezirks-Schützenverbandes Grafschaft Diepholz am Sonnabend seinen Delegiertentag ab. Dazu begrüßte zweiter Vorsitzender Friedel Kelkenberg für den verhinderten Präsidenten Manfred Ruffer 46 Delegierte der Vereine Stemshorn, Bogensport Diepholz, Brockum, Diepholz von 1953, Hagewe-Marl, Hemsloh, Ossenbeck, Rehden, Schützenkorps Diepholz und Wetschen. Die „Maienfeier“ Sankt Hülfe/Heede und die Schießsportvereinigung Dümmer waren nicht vertreten.

Im Vorstand gibt es seit Sonnabend ein neues Gesicht. Daniel Wilker vom gastgebenden Schützenverein Diepholz von 1953 wurde zum stellvertretenden Jugendsportleiter gewählt. Die amtierende Jugendmajestät löste Heiner Gräber ab, der im April 2008 zum Jugendsportleiter gewählt worden war und seit dem



Der Vorstand des Kreisverbandes I im Bezirks-Schützenverband Grafschaft Diepholz (v.l.): Sportleiter Andreas Pohl, Damensportleiterin Karin Unruh, stellvertretender Jugendsportleiter Daniel Wilker (neu), Jugendsportleiter Jörg Picker, stellvertretender Sportleiter Klaus Bollhorst, stellvertretende Damensportleiterin Ulla Mücke und Vizepräsident und Schatzmeister Friedel Kelkenberg. Präsident Manfred Ruffer war am Sonnabend verhindert. • Foto: Dufner

20. April 2013 das Amt des stellvertretenden Jugendsportleiters bekleidet hatte. Für sein Engagement sollte Gräber ein Präsent bekommen. Er war aber nicht anwesend.

Die 53er Schützen stehen, das sagte stellvertretender Bürgermeister Hans-Werner Schwarz in seinem Grußwort, für Qualität. Deshalb sei dieser Delegiertentag bei dem Verein auch in besten Händen.

In der Kreisstadt habe das Schützenwesen mit insgesamt sechs Vereinen einen hohen Stellenwert. „Die Schützen sind gut aufgehoben in einem Verband, der sich um viele Dinge kümmert,“ betonte Schwarz, der selbst Mitglied in vier Schützenvereinen ist und die Arbeit in den Vereinen in höchsten Tönen lobte.

Der Präsident der 53er, Erich Schenkel, wünschte der Versammlung einen gu-

ten Verlauf und einen angenehmen Nachmittag.

Geschäftsführer Thomas Nowak überbrachte die Grüße des Bezirks-Schützenverbandes Grafschaft Diepholz. Er bedankte sich noch einmal bei allen Schützen, die zum Gelingen des Landeschützertags in Rehden beigetragen hatten.

Wir werden noch näher über den Kreisdelegiertentag in Diepholz berichten.

• rdu